



Preuve et attestation de développement professionnel

Colloque CLAIR 2024



Description:

Le CADRE21 est heureux d'héberger encore cette année le badge numérique officiel du colloque CLAIR "Voir l'éducation autrement », reconnaissant la démarche active de formation continue à toutes les personnes participantes et intervenantes à l'événement. À propos de l'événement : Depuis 2010, cette rencontre hivernale fait converger des centaines de personnes engagées en éducation d'un peu partout au Canada et même d'Europe vers le Centre d'apprentissage du Haut-Madawaska à Clair (Nouveau-Brunswick), une école primaire innovante et ouverte sur sa communauté. Des visites de classes, une session Ignite, une foire pédagogique, un forum de pratiques gagnantes ainsi que plusieurs conférences majeures sont présentés.

:

Badge attribué à : Joanie Tremblay
<https://www.cadre21.org/membres/joanie-tremblay-cssps-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2024-02-03 14:14:29

Colloque CLAIR 2024

1 - À quel titre avez-vous participé à Clair 2024?

Participant(e)

2 - Quel est votre coup de coeur que vous aimeriez réinvestir dans votre pratique et/ou dans votre milieu ?

L'implication des élèves dans leurs apprentissages et dans l'élaboration des projets en lien avec les réalités d'aujourd'hui. La posture des enseignants envers leurs élèves ici au CAHM qui fait en sorte que le sentiment d'appartenance des élèves pour leur école est impressionnant. C'est cette petite étincelle que nous voulons tous voir dans les yeux de nos élèves. L'intelligence artificielle et les façons de l'utiliser dans la création de mes projets et activités est aussi un gros coup de coeur. J'ai envie de l'utiliser pour m'aider dans la différenciation pédagogique, notamment en lecture.

3 - Comment Clair 2024 a pu contribuer à votre réseautage professionnel?

J'ai pu découvrir des nouveaux enseignants avec des valeurs semblables aux miennes et dont les plateformes pourront m'aider à améliorer ma pratique telles que l'école en réseau ou le groupe Facebook sur l'intelligence artificielle en éducation. J'ai aussi découvert des collègues du même css que moi avec qui nous avons pu développer de belles idées. Ce colloque a permis d'avoir du temps de qualité pour parler de pédagogie. Ces nouvelles découvertes me permettront de rayonner davantage dans mon milieu en les faisant découvrir aussi à mes collègues.